
県北地域にグリーンコープ運動を広げていくため、いろいろと

意見交換しながら楽しく仲良く活き活きと笑顔で活動していま

す。

長崎南北地域のチームワークはバッチリです。

特技を生かして地区会をまとめてくれる地区長、地区会の活

動も活発です。今年度は、北地区会を立ち上げたいと思いま

す。

「笑顔が一番(#^.^#)」をモットーに地域の組合員さんと一緒

に楽しめる取り組みをして、仲間づくりができるよう委員会み

んなで頑張ります！

今年度から地域の組合員を仲間に加え産直委員会として新

たに活動を始めました。勉強会や生産者との交流、また実際

に試食することでグリーンコープの産直について知り良さを実

感し、ニュースなどを通して伝えていきたいと思っています。

今年度より新設した商品委員会は、メーカーによる学習会や

工場見学に行く事でグリーンコープの商品の良さ、こだわりな

どを深～く知ることを目指しています。

グリーンコープの子育てひろば、１００円基金、助成団体訪問な

ど、楽しみながら学習する中で、福祉について考える時間になれ

ばと考えています。

委員会ニュースで報告していきますので、ぜひご覧ください!!
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３
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。

佐藤理事長より活動報告がありました

2012 年度の活動報告及び決算報告、2013 年度の活動方針・予算決定の件などが審議されました。

また市民発電所の建設に関する基金拠出、並びに市民発電所建設を目的とした出資の取り組みに

ついての議案が承認されました。

松本専務より特別目的出資について

提案がありました
採択の様子

今
年
度
の
商
品
、
産
直
、
福
祉
委
員
は
組
合
員
さ
ん
よ
り
募
集

し
ま
し
た
。
楽
し
く
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を
し
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い
き
ま
す
。
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